

En política regional, existe asimismo una serie de ayudas relativas a las pequeñas empresas y a las empresas artesanales, siempre que se encuentren en regiones susceptibles de recibir créditos para el desarrollo regional.

(¹) COM(96)591.

(98/C 82/112)

PREGUNTA ESCRITA E-2372/97
de Patricia McKenna (V) a la Comisión
(10 de julio de 1997)

Asunto: Propuestas para una prohibición de la carne tratada con hormonas a escala de la UE

La Coordinadora de Agricultores Europeos (European Farmers' Co-ordination: EFC) ha solicitado a la UE que se prohíba la carne tratada con hormonas y se lance una campaña en favor de una prohibición internacional. La Organización Mundial de Comercio se ocupa en la actualidad de esta cuestión y se ha establecido un comité internacional de arbitraje debido a las diferencias de puntos de vista entre la UE y los EEUU.

Según la EFC, ni los agricultores ni los consumidores necesitan hormonas y debe prevalecer el principio de precaución sanitaria a largo plazo.

Considerando que en recientes manifestaciones la Comisión ha indicado que también comparte la política de precaución sanitaria a largo plazo, ¿tiene la Comisión la intención de luchar a favor de una prohibición de la carne tratada con hormonas tanto en la UE como a escala internacional?

Respuesta del Sr. Fischler en nombre de la Comisión

(4 de septiembre de 1997)

La Comisión es consciente de que la Coordinadora de Agricultores Europeos es favorable al mantenimiento de la prohibición de la carne tratada con hormonas, tanto en la Comunidad como por lo que se refiere a las importaciones procedentes de países terceros.

En el marco del grupo de expertos sobre hormonas de la Organización Mundial del Comercio (OMC) de Ginebra, la Comisión ha invocado el principio de cautela en apoyo de sus demandas y defendido la postura según la cual el derecho de la Comunidad a decidir acerca del nivel de protección sanitaria que considera adecuado para sus ciudadanos debe ser plenamente reconocido en el Acuerdo sanitario y fitosanitario.

Su Señoría puede tener por seguro que la Comisión utilizará todos los medios legales de que dispone en los recursos presentados en la OMC, a fin de defender la normativa comunitaria actualmente vigente.

(98/C 82/113)

PREGUNTA ESCRITA E-2373/97
de Juan Colino Salamanca (PSE) a la Comisión
(10 de julio de 1997)

Asunto: Ayudas al sector de la aceituna de mesa

El sector de la aceituna de mesa atraviesa, en la actualidad, una grave crisis. Los elevados costos de este cultivo —que, salvo medidas de promoción, carece de ayudas comunitarias— elevan el precio del producto, ocasionando la consiguiente reducción del consumo y la pérdida de competitividad, frente a países terceros, de la producción comunitaria.

El propio Documento de opciones para la reforma del aceite de oliva COM(97) 57 final recoge la gravedad de la situación y las expectativas del sector en esta reforma.

¿Piensa hacer algo la Comisión para asegurar la supervivencia de este producto netamente europeo?

¿Ha estudiado la posibilidad de conceder una ayuda específica, tal y como reclaman los productores, que no entre en conflicto con el sector del aceite de oliva?